

Journal de liaison Doussard - Dirinon : Octobre 2010 - N°1

Historique du jumelage Dirinon / Doussard

Création: début 2003

Poussée par une volonté communale et un dynamisme associatif comparables, l'idée de rapprocher la mer et la montagne a motivé quelques personnes.

Ensuite, quelques ressemblances, telles que la taille de la commune (à l'époque) et le fort tissu associatif, puis le fait de ne pas être station (balnéaire ou de montagne) ont fait le reste.

Doussard est situé en Haute-Savoie, et couvre les rives sud du lac d'Annecy, au pied des montagnes, à 30 mn des premières pistes de ski.









Si on regarde bien dedans par temps clair, en se trouvant à l'étage de la mairie, on aperçoit les monts entourant le lac d'Annecy et donc Doussard, et, idem si on va sur les hauteurs de Doussard, du côté de Marceau, par bonne visibilité, on aperçoit les bois entourant le Stade de Dirinon.

Pourquoi un journal?

C'est un journal relationnel, entre les 2 communes jumelées, dans lequel seront commentées les diverses animations de la commune, où également des espaces y seront réservés pour les petites annonces, la libre expression, les courriers divers, etc...

MOT DE M. LE MAIRE

Dirimont, née en 2003 de l'heureuse initiative de quelques élus et habitants de nos communes de Doussard et Dirinon, n'a cessée depuis de s'étoffer. Des liens très forts se sont noués, les échanges nombreux et fructueux, s'inscrivant dans la pérennité.

La naissance de « La Jumelle » témoigne, s'il en est besoin, du dynamisme de Dirimont et de son bureau. Bon vent à « La Jumelle » : un vent de la mer et un vent de la montagne conjugant leurs souffles et portant des feuilles pleines de nouvelles, pleines de messages, pour encore plus de plaisirs partagés et de convivialité.

> Claude BERVAS, Maire de Dirinon

Libre expression des co-présidents

de l'association DiriMont

Je profite de l'occasion qui m'est offerte, lors de la première publication de notre « JUMELLE » pour :

- Dans un premier temps, vous remercier vivement, toutes et tous de votre participation à la vie associative de la commune, et, plus particulièrement, à notre cher comité de jumelage.
- Dans un second temps, je tiens également à souligner l'intérêt de ce journal, sorte de lettre ouverte dont le but avoué est d'être un trait d'union entre tous les acteurs de notre comité et ceux de Doussard. Ce journal veut exister en tant qu'outil de communication, vivant, interactif et sans fioriture ... (c'est pourquoi ici, j'essaie d'être bref) et d'échanger un flot d'informations utiles : projets, activités, adresses et coordonnées.

Afin que « La Jumelle » trouve sa place, il serait sympa d'y insérer, sans nul doute, quelques cocasseries ou anecdotes diverses ...

Ceci est pour vous, lecteurs, un « appel du pied » à votre imagination ... Heureux d'échanger avec vous tous, bien amicalement.

> Ciérard Coasduff, Co prédident de Dirimont

L'ASD : les U13

du foot aux pistes de ski

En février 2010, l'AS Dirinon a organisé un déplacement, de 3 jours à Doussard, pour les jeunes de la catégorie U13. Plus habitués à se rencontrer sur les stades de football, les joueurs et leurs accompagnateurs ont troqué leurs crampons, shorts et protège tibias contre des skis, luges, raquettes et combinaisons.

Le séjour fut donc agrémenté, hors les descentes endiablées sur les pistes de Montmin et les bagarres de boules de neige, de soirées conviviales en familles et d'un repas en commun entre Dirinonnais et Doussardiens, tout spécialement préparé par le club de foot de Doussard, Foot Sud 74.



le marché savoyard : 2ème édition

Après une première édition de franc succès en 2009, le comité de jumelage Dirimont a remis le couvert en 2010. Profitant du séjour de l'ASD à Doussard, durant les vacances de février 2010, les cales du car ont été remplies de l'achalandage désiré. Donc, le dimanche 28 février 2010, eut lieu la 2ème édition du marché savoyard, à la salle Ty-Goudor.

Les visiteurs et acheteurs ont pu apprécié les spécialités de Doussard et de ses environs. Les produits mis en vente ont connu, cette année encore, un vif succès.

Etaient proposés: reblochons et tomme de Savoie, jambon et saucissons, miel, vin rouge et vin blanc

En raison de la réussite rencontrée, le rendez-vous est, d'ores et déjà, fixé pour 2011, avec peut-être un élargissement de la gamme de produits exposés.

Les bénéfices de cette journée ont servi à financer le déplacement de nos adhérents, à Doussard, en avril 2010.



DOUSSARD SUR MER à DIRIMONT



Sans commentaires

Foot Sud 74 "en riboul" au tournoi international de Dirinon



Depuis quelques années, le club de Foot Sud 74 nous fait l'honneur d'une visite à l'occasion du tournoi international. Cette année, ils n'ont pas failli pour cet évènement.

La sagesse des jeunes joueurs de Foot Sud 74 défilant fièrement dans les rues de Dirinon, en préambule du tournoi international 2010, et, l'ambiance mise dans la commune par leurs accompagnateurs resteront dans la mémoire de tous!



Dirimont a organisé son traditionnel cochon grillé au complexe sportif,



le dimanche 04
juillet 2010.La
manifestation a
attiré 200
personnes, dont
30 de nos
homologues de
Haute Savoie.Les
doussardiens, en
déplacement sur
Dirinon, pour le
week-end, ont pu
profiter, le
samedi d'une

halte à l'île d'Ouessant, et le dimanche matin, d'une visite au marché de Daoulas avant de s'attabler autour du cochon grillé